

新年度が始まったかと思えば、もう5月です。
新緑と花々がきれいな時期になりました。
田んぼにも水が入り始め、カエルたちが元気に合唱していますね。
今年度も引き続き、阿賀地区におじゃましていきますので、
よろしくお願いします。



🐞 ~ 阿賀地区より ~ 🐞

バスの運行ルートや時刻表が変わりました。

4月からバスの運行ルートや時刻表が変わりました。

阿賀地区を通るバスは、下記の3路線です。

- ①「賀見畑線」(平日毎日運行、ただし曜日で運行時刻が異なります)
- ②「美和病院線 亀尾川方面線」(月曜日運行)
- ③「美和病院線 秋中釜ヶ原方面(賀見畑経由)線」(木曜日運行)

上りの終点は「坂上駐在所跡地」となり、美和病院やサンマート美和店にも停車します。



阿賀地区内の停留所は、「立岩」「片山」「阿賀西」「阿賀ふれあいセンター」「上湯ノ迫」「下湯ノ迫」「郷」「下郷」です。上記の③のバスは「湯ノ迫」にも停車します。

詳しい時刻などについては、広報4月1日号と同時配布された時刻表でご確認いただくか、美和総合支所地域振興課までお問い合わせください。

阿賀地区に新しく引っ越して来られました！



空き家バンク制度を利用して、郷自治会に米澤さんご夫婦が移住されました。

2月頃から少しずつ引っ越しをされ、まだバタバタされている中でしたが、お話を聞かせていただきました。今の家に決めた理由は、建物の状態が良好だったこと、そして土地が平地で農業をしやすそうなこと、地域の畜産に対する意識が高いこと、水がきれいなことだったと言われていました。バタバタしていて近所へのあいさつが遅れている中でも、近所の方が遊びに来てくれたり、話しかけてくれたりしてうれしい、と話されていました。岩国市に来ておどろいたのはごみの分別方法だったそうです。いろいろな物を入れてしまって地域の方に迷惑を掛けてしまい、申し訳なかったです💧と話されていました。

米澤さんは空き家の内見に来られた時から畜産に携わりたいと話されていて、さっそく鶏の飼育を始められていました。黒と白のしま模様が入っためずらしい模様だったので、種類を聞いてみると「岡崎おうはん」という種類で、卵だけでなく肉も利用できる「卵肉兼用種」なのだと教えていただきました。

米澤さんはとても気さくな方で、畜産のことなどいろいろ教えてください、この記事を作成するにあたり、快くお話も聞かせてくださいました。

地域のみなさん、これからよろしくお願いします！！と声を大きくして話されていました。



新年度が始まったかと思えば、もう5月です。
新緑と花々がきれいな時期になりました。
田んぼにも水が入り始め、カエルたちが元気に合唱していますね。
今年度も引き続き、秋掛地区におじゃましていきますので、
よろしくお願いします。



バスの運行ルートや時刻表が変わりました。

4月からバスの運行ルートや時刻表が変わりました。

秋掛地区を通るバス(地区の一部のみの運行も含む)は、下記の7路線です。

【北中山経由】

- ①「秋中線」(毎日運行、ただし曜日で運行時刻が異なります)
- ②「美和病院線 秋中釜ヶ原方面(北中山経由)線」(火曜日運行)
- ③「美和病院線 根木ノ骨方面線」(水曜日運行)
- ④「美和病院線 生見川方面線」(金曜日運行)



【賀見畑経由】

- ①「賀見畑線」(平日毎日運行、ただし曜日で運行時刻が異なります)
- ②「美和病院線 亀尾川方面線」(月曜日運行)
- ③「美和病院線 秋中釜ヶ原方面(賀見畑経由)線」(木曜日運行)

どのバスも上りの終点は「坂上駐在所跡地」となり、美和病院やサンマート美和店にも停車します。

詳しい時刻などについては、広報4月1日号と同時配布された時刻表でご確認いただくか、美和総合支所地域振興課までお問い合わせください。

ご夫婦が新しく引っ越して来られ、一緒に活動されています！

空き家バンク制度を利用して、品川さんご夫婦が移住されました。

半年程前に引っ越して来られ、引っ越し当初から地域の活動に積極的に参加されていて、すっかり地域に馴染まれている様子でした。

お話をお聞きした時は畑仕事をされていましたが、手を止めてお話をしてくださいました。今の家に決めた理由は、建物の状態が良好で、上下水道が完備されており水回りがリフォームされていてきれいだったからだと言われていました。地域の方々とも親しくされていて、「野菜をもらったり、機械のことなどで相談を受けたり(若い人ならよく知ってるだろう、という理由で)するんです。」と言われていました。

品川さんは、「地域の方は良い人ばかりで、ここに住んで本当によかったです。とても良い地域なので、たくさんの人に知ってもらいたいです。」と言われており、これだけは伝えておきたい！！と話されていました。とてもうれしい一言ですね☆

